

Miguel Díaz-Canel pour la défense du socialisme face au harcèlement des États-Unis



La Havane, 31 mai, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a dénoncé les attaques constantes du gouvernement des États-Unis contre le socialisme.

Il a indiqué que l'administration Trump a recours à des symboles populaires dans le cadre de sa politique agressive contre l'Amérique Latine.

Miguel Díaz-Canel a ajouté que cette politique vise à consolider les vieux paradigmes du capitalisme au détriment des révolutions sociales dans le monde.

Au cours de la réunion de bilan de la visite de travail qu'il vient de réaliser dans la province d'Holguin, le président cubain a souligné qu'il faut préserver l'identité nationale, lutter contre l'ignorance et insister sur l'enseignement de l'histoire et des idées des fondateurs de la nation et de la Révolution cubaine.



Radio Habana Cuba